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Santo Domingo. D.N
D5 de septiembre de 2D12.

Lie.

Abel Martínez

Presidente Cámara de Diputadas
SuDEspacho.

Vía: Lie. Helen Paniagua
Secretaria General

Honorable Señor Presidente:

Sirva la presente para saludarle ya la vez remitirle mi rendición de cuenta correspondiente al periodo legislativo

agosto de 2DII-agosto 2DI2, ycon esto cumplir la ordenanza del artículo 92 de nuestra Constitución proclamada

el 2G de enero 2DID.

Con sentimiento de consideración yalta estima.

Muy Atentamente,

JQ/aq

Dr. Juan Carlos Quiñones Minaya
Diputado Provincia Puerto Plata

Partido de la Liberación Dominicana (PLD).

Congreso Nacional, Centro de los Héroes, Santo Domingo, Rep. Dom.



INFORME DE GESTIÓN

DIPUTADO

Juan Carlos Quiñones VI inava

Provincia Puerto Plata

Periodo legislativo agosto 2011-agosto 2012



Dr. Juan Carlos Quiñones M inaya

Diputado circunscripción .\o. 2, provincia Puerto Plata

Partido de la Liberación Dominicana ( PLD).



ÍNDICE

Mensaje a mis electores/proyecto que he sometido 1/4

Ijas Sesiones agosto de 2011/agosto de 2012 + reeord de asistencia Sesiones y comisiones...5/7

Relación con los Programas Sociales 8/12

Ayudas a personas con urgencias médicas 13/14

Intervención internacional en representación del Congreso Nacional 15

Fotos participación en comisión Ética-Salnd-Scgiiridad Social 16/20

Kcconocimiento Dr. Caiitisnno Arias 21



INFORME DE GESTIÓN DIPUTADO JUAN CARLOS QUIÑONES MINAYA

Mensaje a mis electores

Los legisladores estamos en el deber de cumplir con las leyes, más si somos nosotros Ids que las

elaboramos, es por ello que con esta rendición de cuenta correspondiente al periodo legislativo

agosto de 2DII -agosto 2DI2, estoy cumpliendo la ordenanza del artículo 92 de nuestra

Constitución proclamada el 26 de enero de 2DID.



Estoy convencido que Los ciudadanos de la provincia Puerto Plata y en especial los de la

circunscripción # „para la cual trabajo los 3G5 días ypor esta razón me han llevado a ocupar

en dos periodos consecutivos el cargo que ostentamos como Diputado, merecen saber qué

hacemos como representante de cada uno de los seis municipios que componen nuestra

jurisdicción geográfica.

Así mismo, con este informe damos a conocer las realizaciones que corresponden a nuestra

función como gestor social de la población con las ayudas en el área de salud, actividades

culturales, programa sociales a todos los niveles, aportes a los ayuntamientos, ayudas a

instituciones sin fines de lucro, proyecto de envejecientes ydiscapacitados y el impulso en el área

de deportes entre la juventud en diferentes municipios.

Tengo una responsabilidad ycompromiso con nuestro país, pues como legislador del Partido de la

Liberación Dominicana ( PLD) tenemos el reto de adecuar las normas jurídicas a una realidad

cada vez más compleja y dinámica como forma de contribuir efectivamente al ordenamiento

jurídico de la nación, con la convicción, como lo anhelo el profesor Juan Bosch, de fortalecer la

institucionalidad yel desarrollo del estado de derecho que vivimos en República Dominicana.

En nuestro accionar político como legislador mantengo el dialogo yun contacto permanente con

los residentes de los seis municipios de la circunscripción dos.

En ese sentido, tengo el compromiso de ser un congresista de una gestión pública transparente,

de impulsar proyectos de leyes yresoluciones que vayan en beneficio de todos los ciudadanos y

ciudadanas, por ello debo dar testimonio de mi participación.



He trabajado siempre para que no exista exclusión yhaya equidad en la República Dominicana y

esto entra en consonancia con mi sentir como diputado y ser humano, y en ese sentido he

propuesto varios proyectos yresoluciones que benefician a la colectividad.

En mi labor de legislador me honro en presidir la Comisión Permanente de Etica de la honorable

Cámara de Diputados, ymiembro de la Comisión Permanente de Salud y la Comisión de Seguridad
Social.

En cumplimiento con lo que dicta textualmente el Articulo 92 de nuestra Carta Magna "Rendición
de cuentas de los legisladores. Los legisladores deberán rendir cada año un informe de su

gestión ante los electores que representan", publico el presente informe de gestión.

Me permito presentar mis proyectos de leyes y resoluciones y otros que he trabajado en
conjunto con otros colegas legisladores, del IB de agosto de 2DII al IB de agosto de 2DI2.

INICIATIVAS LEGISLATIVAS

l-PROYECTO DE LEY QUE CREA EL FONDO NACIONAL PARA LA ATENCIÓN EN SALUD (FONASS).

2-PROYECTO DE LEY MEDIANTE EL CUAL SE ESTABLECE ZONAS DE TOLERANCIA EN LA REPÚBLICA

DOMINICANA.

3-PR0YECT0 DE LEY SOBRE USO E INSTALACIÓN DE APARATOS ASCENSORES EN REPÚBLICA
DOMINICANA.

4-PR0YECT0 DE RESOLUCIÓN QUE RECONOCE YAPOYA DE MANERA IRRESTRICTA LA IMPLEMENTACION
DE CENTROS DE ATENCIÓN PRIMARIA POR PARTE DEL CONSEJO NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL
(CNSS).

5-PR0YECT0 DE LEY MEDIANTE EL CUAL SE INSTITUYE EL SERVICIO NACIONAL DE CAMINOS

PRODUCTIVOS, ORGANISMO DE DERECHO PÚBLICO, AUTÓNOMO, CON PRESUPUESTO YPATRIMONIOS
PROPIOS, SOMETIDO ALA SUPERVIGILANCIA DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS YCOMUNICACIONES.
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B-PRGYECTD DE RESDLUCIÚN MEDIANTE LA CUAL LA CÁMARA DE DIPUTADOS ESTABLECE EL FRENTE

PARLAMENTARIO POR LA PAZ. EL DIALOGO Y EL CONSENSO. COYA MISIÓN ES PROMOVER. PROPICIAR Y
PARTICIPAR DE INICIATIVAS QOE CONTRIBOYAN Y SE CONVIERTAN EN GARANTES DE LA PAZ DORADERA.

LA CONVIVENCIA PACÍFICA. LA ESTABILIDAD MUNDIAL. LA SOBERANÍA. LA INDEPENDENCIA Y LA

AUTODETERMINACIÓN DE LOS POEBLOS YNACIONES DEL MUNDO.

7-PR0YECT0 DE RESOLUCIÓN OOE SOLICITA ALA COMISIÓN PERMANENTE DE TORISMO DE LA CÁMARA

DE DIPUTADOS. OOE SE TRASLADE A LA TURÍSTICA PROVINCIA OE POERTO PLATA. ALOS FINES OE
REONIRSE CON LOS REPRESENTANTES DE LOS HOTELES Y DE TORISMO PARA CONOCER LA SITUACIÓN

PGR LA QUE ATRAVIESA ESE SECTOR Y ELABORAR ON PLAN OOE PERMITA LA RECOPERACIÓN DE ESE

IMPORTANTE POLO TURÍSTICO DEL PAÍS.

8-PR0YECT0 DE RESOLOCIÓN. OOE RECONOCE AL PELOTERO DOMINICANO DE GRANDES LIGAS

ROBINSON JOSÉ CANO MERCEDES POR SO SOBRESALIENTE CARRERA. ARDOA LABOR, PONIENDO EN
ALTO EL NOMBRE DE LA REPÚBLICA DOMINICANA Y POR SER UN GRAN EJEMPLO PARA NOESTROS

JÓVENES.

9-PROYECTO DE RESOLOCIÓN MEDIANTE EL COAL SE SOLICITA LA INTERPELACIÓN DEL

SUPERINTENDENTE DE BANCOS. SEÑOR HAIVANJOE NG CORTINAS. PARA OOE EXPLIQOE Y JUSTIFIQUE

SU POSICIÓN DE RESTAR AUTORIDAD AL CONGRESO NACIONAL PARA LEGISLAR EN TORNO AL RÉGIMEN

LEGAL DEL OSO DE LAS TARJETAS DE CRÉDITO EN NOESTRO PAÍS.

ID-PROYECTO DE RESOLOCIÓN MEDIANTE EL CUAL SE SOLICITA LA DESIGNACIÓN DE UNA COMISIÓN
PARA QOE INVESTIGUE LA CONSTRUCCIÓN DE ONA ESTACIÓN NAVAL Y ON MOELLE EN EL POERTO DE

CATUANO. DE LA ISLA SAONA, POR EL COMANDO SUR DEL EJÉRCITO DE LOS ESTADOS ONIDOS.



SESIONES DE AGOSTO DE 2011A AGOSTO DE 2012

ASISTENCIA IDEAL ASISTENCIA REAL AUSENCIAS

Seriesi 76
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Record de asistencia a sesiones

a) Sesiones que se realizaron eneste periodo 7G
b) Sesiones en las que hemos participado 75
c) Ausencias con excusas, compromisos en el exterior 4
d) Ausencias sinexcusas I
e) Nuestra asistencia del ZDII al ZDIZ 33%

Comisión Permanente de Ética

Asistencia

Diputado Periodo legisl ativo 2011-2G 12

Kf P P P P P P P P
Juan Carlos

Quiñones M.

Presidente

w
Juan Carlos Quiñones

Minaya. miembro.

F

Comisión Permanente de Seguridad Social

Asistencia

P
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Juan Carlos Quiñones
Minaya. miembro.

A

Comisión Permanente de Salud

Asistencia

P J>

La Comisión Permanente de Ética reunida en pleno para darle seguimiento a su agenda de trabajo,
encabezada por su presidente Juan Carlos Quiñones.



MI RELACIDN CDN LDS PROGRAMAS SOCIALES

Dedico buena parte de mi tiempo al servicio social de los más necesitados, contribuyendo a mejorar
la calidad de vida de los munícipes. He trabajado en todas las áreas sociales como son : Salud,
Educación, Cultura, Deportes y Recreación.

Este año se puso en operación una clínica de atención primaria, con un costo superior al millón y
medio de pesos, en la comunidad Barrancón, municipio de Luperón, centro de salud que
beneficiará a más de 400 familias de la zona.

Como lo ha venido haciendo desde hace cinco años, en el mes de enero la Oficina Política diputado
Quiñones patrocinó una gran fiesta infantil a través de La Fundación un Futuro para Todos, actividad
en la que se regaló juguetes y golosinas, en el Club de El Castillo, a 180 niños residentes en la
Isabela Histórica.

En el municipio Altamira, en un emotivo acto la Fundación para los Envejecientes Desprotegidos de
Quebrada Honda "Oasis de Amor" reconoció al diputado Juan Quiñones por su permanente apoyo y
solidaridad en beneficio de los envejecientes, colaborando desde sus inicios con esta fundación.

Nuestra Oficina Política entrega de manera permanente canastillas a embarazadas, compra de
medicamentos y ayudas para estudios médicos, donaciones para estudiantes de escasos
recursos, ayudas económicas para comprar artículos de primera necesidad (comida), donaciones
a iglesias y entrega de útiles y uniformes deportivos así como donativos para realizar sus
campeonatos avarios clubes deportivos de la provincia Puerto Plata.

En el municipio de Imbert, cuatro cinco familias fueron beneficiadas con un apartamento cada una,
gestionados por nuestra Oficina Política ante el Gobierno central, contribuyendo con esto a dotar de
un techo propio a residentes del lugar de escasos recursos económicos.



En la actividad de entrega de juguetes con motivo de la festividad del día de reyes el

Diputado Quiñones entrego muñecas, bicicletas, carros entre otros juguetes, los cuales

fueron donados a través de la Oficina Política, evento que viene desarrollándose cada

año desde el 2006, con lo cual llevamos alegría a cientos de niños y niñas residentes en

el municipio de Luperón, y los demás municipios de nuestra circunscripción.



El Día de las Madres entregó donativos de estufas, neveras, televisores, abanicos, hojas de zinc y

otros regalos propias de esta celebración. Los operativos de entrega de electrodomésticos
incluyeron los seis municipios de la parte oeste con la presencia del legislador y miembros de su

equipo de trabajo, incluyendo su esposa Roxanna Pichardo.
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Semana cultural Estero Hondo 2012, con el apoyo del diputado Juan Carlos Quiñones.
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En el distrito municipal de Estero Hondo se lleva se llevó a cabo la Semana Cultural yeste año
2012, nuestra oficina política patrocinó una gran fiesta popular yuna cena, en apoyo a esa
laboriosa comunidad del municipio Villa Isabela.

Estudiantes de Imbert visitan el Congreso Nacional invitados por el legislador de Puerto Plata.
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AYUDAS APERSONAS CON URGENCIAS MÉDICAS

Manteniendo nuestra vocación de servir a los más necesitados hemos tramitado, en diferentes

hospitales del país, cirugías a personas enfermas que necesitan nuestra mano amiga.

El diputado, a través de su Oficina Política, patrocinó la cirugía de un Marcapasos Definitivo del tipo
VVI, al joven Leandro Villalta, de 34 años, la cual tuvo un costo de 120 mil pesos yse llevó a cabo

en el Centro Cardio-Neuro-Oftalmologico yTransplante (CECANOT). El joven es oriundo del municipio

Villa Isabela.

Gestionamos atenciones médicas especializada al joven José Ariel Ramos Díaz, el cual presenta
una lección en su pierna izquierda y necesita se le practique una cirugía reconstructiva y no
dispone de los recursos necesarios para dicha operación.

Al señor Félix María Brito Batista, se gestionó una operación, ya que presentaba una lesión en su
pierna izquierda, producto de una fractura, que le impide caminar y necesita se le practique una
cirugía.

Solicitamos, vía nuestra oficina política, a la Honorable Cámara de Diputados un aporte de RD$
200,000.00 (doscientos mil pesos dominicanos), para la señora Nuria María Molano Robles, dinero

para esta humilde mujer poder seguir el tratamiento, que desde hace dos años se somete en
CECANOT, de una I.R.C. secundaria a glomérulo nefritis en Hemodialisis 3 veces a la semana. En
dicho centro de salud está en lista de espera para trasplante cadavérico.

Al señor Miguel Ángel Garniel Paradis, se gestionó las facilidades para ser intervenido
quirúrgicamente, el cual presentaba un cuadro de cardiopatía reumática con afectación mitro-

aortica, y no dispone de los recursos económicos necesarios para la cirugía que se tiene que
practicar.

En tanto a la señora Betty Vicenta Martínez Tavarez. la cual padecía de carcinuma in situ con
permeaciun grandular, fue intervenida quirúrgicamente en una institución hospitalaria. Esta
joven es madre soltera de dos niños.
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El estudiante Robinson Minaya Valerio, de 20 años de edad, el cual presentaba tumoración en la

tibia de la pierna derecha, se le gestiono el procedimiento medico para someterse a una

intervención quirúrgica.

El señor Osmedy Minaya Reynoso fue sometido a una cirugía en la cabeza del fémur izquierdo, a
causa de fractura, provocada por una caída y el tratamiento médico y los tramites de dicha
operación fue realizada por nuestra Oficina Política,
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La señora Roxxanna Pichardo de Quiñones, esposa del legislador, en visita que realizara en nombre

de su esposo, al joven Leandro Villalta en su lecho del Hospital Cecanot, donde por gestión del
congresista fue sometido a una cirugía para instalarle un marcapasos.
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INTERVENCIÓN INTERNACIONAL EN REPRESENTACIÓN DEL CONGRESO

NACIONAL

En mi calidad de miembro de la Comisión Permanente de Salud, asistí a la XIX Conferencia

Internacional sobre El Sida, evento que se llevó a cabo del 22 al 27 de Julio del presente año, en la

ciudad de Washington, Estados Unidos de América, actividad en la que participaron unos 21 mil

delegados de 195 países.

En la ciudad de Cartagena de Indias participé junto a tres colegas, en representación del país, en
la Primera Reunión de Legisladores de Seguridad Social de Latinoamérica, evento que se

desarrolló en la República de Colombia del 27 al 29 de noviembre de 2011.

Este foro fue el escenario en la que Diputados, Senadores y autoridades de la seguridad social de
América Latina, de 18 países, intercambiaron experiencias con miras a la construcción de un
espacio de intercambio académico yparlamentario que fomente la consolidación de los sistemas de
seguridad social yel desarrollo del programa Seguridad Social para Todos.

Primera reunión de legisladores

de Seguridad Social
de Latinoamérica

Diputado Juan Quiñones ysus colegas Juana Vicente, Nuris Mediana yFrank Soto.



Imágenes de mi participación en las reuniones de trabajos en las tres comisiones-Etica, Salud,
Seguridad Social, que me digno en ser miembro.

Proyecto de ley mediante el cual se regula el Registro de Medicamentos

biológicos, biotecnológicos y biosimilares para uso humano en la República

Dominicana.

Proyecto de Resolución Interna que otorga un Pergamino de
Reconocimiento al doctor Rafael A. Acra Diep, médico pediatra nefrólogo,
por su conducta ciudadana y profesional de altos valores morales.
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Proyecto de Ley que crea el Fondo Nacional para la Atención en Salud
(FONASS) y Ley 352, sobre Protección al Envejeciente.

Proyecto de Ley de Carrera Sanitaria.
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Proyecto de Resolución que invita al señor José Manuel Vargas,
presidente Ejecutivo de la Asociación Dominicana de Administradoras de
Riesgos de Salud (ADARS) a fin de esclarecer las denuncias sobre el
cumplimiento de las coberturas dadas por las Administradoras de Riesgos
de Salud a las enfermedades catastróficas.

Los diputados reunidos analizando el proyecto de Ley sobre Demandas

Legales a Profesionales de la Salud.
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Proyecto de ley que crea el Programa Nacional de Nutrición Materno
Infantil; y el de la Cárcel Pública General Pedro Santana de El Seibo.

Juan Carlas Quiñanes. presidente en funciones de la Comisión Permanente de Salud, y los

miembros: Juana Vicente, Ramón Duran, Carlas B. Terrera Reyes. Invitados: Rafael Pérez

Modesto, del CNSS ysu equipo técnico.

ie



LA COMISIÓN DE SALUD VISITÓ LA PRDVINCIA DE MONTE PLATA, AFIN DE CONTACTAR LA REALIDAD
SOBRE EL PROYECTO DE LEY MEDIANTE EL CUAL SE DESIGNA CON EL NOMBRE DE DR. ÁNGEL RAMÚN

CDNTRERAS MEJÍA. EL HOSPITAL DEL MUNICIPIO OE MONTE PLATA. PROVINCIA MONTE PLATA.

Las Comisiones de Salud ySeguridad Social recibieron de las autoridades del Seguro Médico para
los Maestros (SEMMA) un informe de la gestión administrativa de esa institución, correspondiente al
período abril 2011-mayo 2QI2.En la foto el diputado Ooiñones babla en la actividad.
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La Cámara de Diputados reconoció mediante resolución al médico dominicano
Humberto José Rafael Cantisano Arias, por sus aportes al país durante más de 60
años en el ejercicio de la Medicina. El diputado Juan Quiñones, proponente del
Proyecto de Resolución, en compañía del presidente de la Cámara, Abel Martínez
Duran, en el momento de hacer entrega del pergamino de reconocimiento al
insigne médico dominicano.
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Septiembre 04 de 2012.-


